

## Das alte Ägypten



Es gab verschiedene Königreiche, Oberägypten und Unterägypten.

Also gab es meistens zwei Herrscher oder Herrscherinnen.

Hatschepsut war zum Beispiel die erste Pharaonin in Ägypten.

Sie sollte die Regierungsgeschäfte führen, bis ihr Stiefsohn alt genug war.

Aber sie ergriff ganz die Macht und regierte 20 Jahre lang.

Nofretete war Echnatons Frau.

Sie war berühmt für ihre Schönheit.

Ihre Büste kann man heute noch bewundern.

Allerdings fehlt bei der Büste ihr linkes Auge. Man ist sich heute noch nicht ganz einig, wie das geschehen ist.

Tutanachamun wurde mit neun Jahren zum König gekrönt.

Er starb schon mit 18 Jahren.

Kleopatra war die letzte ägyptische Königin.

Man weiß nicht, wie sie gestorben ist.

Manche behaupten, dass sie von einer Schlange gebissen wurde.

Aber andere glauben, dass sie sich selbst tötete.

Von Amira (Klasse 4)